

特別養護老人ホームさみた News!

令和3年4月号

新年度のご挨拶

社会福祉法人やまびこ会は、特別養護老人ホームさみたを中心に、ショートステイ、リハビリ型デイサービスなどを総合的に運用し、介護や援助を必要とされている方々の様々なニーズにお応えし、ご家族の方々の支えとなれることを目的に設立致しました。

皆さまのご支援とご協力により、早、足掛け3年になります。玄関の桜の幹は少し太くなり、今年も美しい花を咲かせてくれました。

わたくしは、地元・河合町佐味田の出身で、佐味田に一人で住んでいた母親の介護をしていました。歳をとり、自分の身の始末をつけられない高齢者の苦しみ、それを見守るしかない家族の哀しみを体験し、介護施設の人々、病院の人々に助けられてようやく母を看取ることができました。この経験から、介護・援助のために何とかできないものかとの思いを募らせ、多くの方のご協力を得て、この事業を開始することができるようになりました。個人的な実感から、介護者が一人の高齢者に寄り添うことにより、一つの家族が助かると思いますが、私たちは、寄り添える介護者の集団として、社会の一員をなし、皆様と共に優しい世の中の実現に貢献してゆく所存です。

ご利用者の一人一人、ご家族の方々、職員一人一人を大切にします。職員は日常の行動を通して皆様と価値観を共有し、利用者さまに安心してもらえる環境をつくるよう心掛けまします。また、職員同士では何事も助け合える職場として育ててゆきたいと思えます。

「皆は一人の為に、一人は皆の為に」です。私たちの施設の大切な目的の一つは、職員の安定した明るい生活です。経済・社会環境から安易なことは申せませんが、働いている職員の幸福のためにもなくてはならない施設となるよう努力してゆく所存です。

皆さまのご協力、ご支援、ご指導をお願いいたします。

社会福祉法人やまびこ会 理事長 梅本俊治





～特別養護老人ホームさみた イベントのご紹介～

3月中旬からの陽気な日が続き、例年より早く満開を迎えた桜を見にドライブに出かけました。昨年からのコロナ禍により、入居者の皆様も外出の機会も少なくなり、今回は、本当に久しぶりの外出となりました。

特別養護老人ホームさみたの周辺には、馬見丘陵公園を始め、佐味田川、高田川の堤防などたくさんのお花見スポットがあります。



ドライブ当日も天気も良く暖かい日となり、気持ちの良いお出かけとなりました。入居者の皆様も満開の桜を見て「きれいだな～！」「気持ち良いな～」など、いつも以上に笑顔でお話されておられました。

残念ながら、車を降りることは出来ませんでした。車中から見える桜は、楽しんでいただけたと思います。



職員を紹介します！



特別養護老人ホームさみたでは、お食事を専門業者と連携してご提供しています。

管理栄養士として、食事時にはできる限り各ユニットに行き、入居者様のご様子を見ております。その中で、皆様から食事の感想などもお伺いして、常に美味しい食事が提供できるよう心掛けています。

令和3年4月から、介護保険制度の改正もあり、施設における管理栄養士の役割がより一層重要になってきます。

重責にはなりますが、これからも一生懸命頑張ります。皆様、ご支援をお願いします。



〈管理栄養士 藤川真紀〉

介護保険制度の改正が行われます！

令和3年4月に介護保険制度が改正されました。

当施設でも3月より、厚生労働省から

発出された情報を基に、職員一同、

新しい制度の勉強を続けておりました。

その中で、今回の改正の目玉は、

「FFC」という名称で行われる、科学的

介護の取り組みか思います。これからの高齢

社会を見据えた、大変大きな取り組みかと思えます。

「さみた」でも新制度のもと、皆様に安心して生活い

ただけるよう頑張りたいと思います。

